

Drama de Pepe y el Jipi
Por Shirley Davis

Esto es basado en la historia (en Hechos 8) de Felipe y el etiope, pero escrito para hoy en día. Es actuado por dos actores según la narración, con otro actor sentado en el auditorio (el criticón). Se puede llenar los espacios con los nombres de ciudades o pueblos conocidos en tu área.

Drama de "Pepe y el Jipi"

Pepe era evangelista y un día salió de la iglesia en _____ (tu ciudad) hasta _____, y empezó a predicar en las calles allí. Mucha gente se apretó alrededor de él para escuchar su mensaje, y muchos recibieron a Jesús como su Salvador. Muchos drogadictos fueron librados de las drogas cuando aceptaron a Jesús; muchos enfermos fueron sanados y había un avivamiento maravilloso. Después de unas semanas, el Espíritu Santo le dijo a Pepe que saliera y se fuera para el desierto de _____.

[Criticón – “¡Qué tontería! Salirse uno de en medio de un avivamiento solamente para caminar en el desierto.”]

Entonces Pepe se fue caminando y a veces algunas personas lo llevaron en carro de ciudad a ciudad. El no sabía exactamente adonde iba a irse, pero él seguía a través de un lugar caliente y desierto.

Un día caminaba en un camino largo y polvoriento, donde no había ninguna sombra, cuando de repente apareció un carro. ¡Era un Cadillac convertible flamante, muy grande y de color rosa! Y dentro de ello estaba un jipi (tipo) muy extraño. El carro se paró en un chillido de ruedas en frente de Pepe.

[Criticón – “¡Me parece que es una persona rara – apuesto a que ha estado tomando drogas! Es mejor que Pepe no vaya con ése.”]

Entonces el Espíritu Santo le dijo a Pepe que fuera y hablara al jipi, y Pepe le obedeció. El jipi estaba escuchando un casete de alguien leyendo la Biblia. Pepe le preguntó: “¿Puedes entender lo que oyes?”

El jipi le respondió: “¿Cómo puedo? Es la versión Reina Valera y no entiendo este “vosotros” y “os”. Necesito que alguien me lo explique en el español moderno.”

Pepe se ofreció subir al carro y explicarle las escrituras. Le contó al jipi de Jesucristo y cómo ser salvo; luego el jipi oró la oración de un pecador, fue librado de drogas y fue llenado de paz y de gozo.

[Criticón – “¡No lo creo! Es demasiado pronto para que ese jipi sea salvo en realidad. Hay que llevarlo a la iglesia primero para que pueda entender bien el evangelio.”]

Al pasar más lejos por el camino, Pepe le dijo más de las enseñanzas de Jesús y le dio una biblia de la versión internacional. Llegando a una ciudad, pasaron por una alberca pública. De repente dijo el jipi: “Mira, aquí hay agua. ¿Por qué no puedo ser bautizado?”

Entonces se pararon y entraron al alberca, donde Pepe lo bautizó.

[Criticón – “El debe de ser bautizado en manera correcta – ¡en una iglesia y por un pastor!”]

Cuando salieron, de repente el Espíritu Santo llevó a Pepe, y el jipi nunca lo vio de nuevo, pero se fue en su carro para _____, cantando y glorificando a Dios. Pero pepe se encontró en _____ y empezó a predicar.

[Criticón – “Yo creo que el jipi ya habría caído”]

¿Qué creen ustedes?